



Paris, le 18 juin 2025

Communiqué de presse

#JeLisSansal : le 17^e arrondissement mobilisé pour la liberté d'expression

La Mairie du 17^e arrondissement s'associe au mouvement national **#JeLisSansal**, initié par David Lisnard à la Mairie de Cannes, pour soutenir l'écrivain **Boualem Sansal**, aujourd'hui emprisonné en Algérie.

Depuis plusieurs semaines, le 17^e arrondissement multiplie les initiatives pour défendre la liberté d'expression et faire entendre la voix de cet auteur. Une soirée de soutien, organisée en janvier, a permis de sensibiliser plus de 250 habitants, élus et intellectuels autour de son œuvre et de ses combats. La Mairie du 17^e arrondissement a apposé depuis plusieurs mois une bâche de soutien sur la façade.

La Mairie invite l'ensemble des lieux culturels de l'arrondissement à s'associer à cette mobilisation en rejoignant les librairies Fontaine Villiers et au Bonheur des livres qui mettent en avant une sélection des ouvrages.

« Soutenir Boualem Sansal, c'est défendre la liberté de penser, le courage de s'exprimer et la dignité face à l'oppression. » Geoffroy Boulard, maire du 17^e arrondissement

Cette mobilisation collective des maires, des responsables culturels, des professionnels du livre, des enseignants et des citoyens a vocation à faire résonner la voix et les mots de Boualem Sansal.

Contact presse :

Charles COHEN BOYER

07 85 40 33 46

charles.cohenboyer@paris.fr